

Wir danken von ganzem Herzen

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit mit

Fritz Maurer

Sie hat uns sehr berührt und gefreut.

Danken möchten wir:

- dem Ärzte- und Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur.
- Herrn Pfarrer Denzler für den schönen Trauergottesdienst.
- allen ehemaligen Arbeitskollegen der Gebrüder Sulzer.
- für die vielen persönlichen Worte, Karten und grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie

Es werden keine Dankeskarten verschickt.